
Pfaffenhofen, 12.12.2022 

 

 

 

o Live-Stream GR-Sitzungen / Ton- und Bildaufnahme v. GR-Sitzungen als Download innerhalb von 7 Tagen → abgelehnt von ODL / L4Y 

o Rücknahme Beschlussfassung Gestaltung Kreisverkehr → das Thema liegt aktuell noch beim Bauausschuss. Wir treten für eine kostengünstige Lösung ein. 

o Rückführung der „Altenstube“ ins Launerhaus / Rücknahme Beschlussfassung Ausbau „Altenstube“ in eine Wohnung (Gegenfinanzierung für Saal 

Theresia) → abgelehnt von ODL / L4Y 

Die Lösung im Widum ist vorübergehend in Ordnung. Eine gesicherte „Dauerlösung“, am besten als grundsätzliche Vereinslösung, erscheint aber hier 

sinnvoll. 

o Rücknahme Beschlussfassung Neubau einer Hütte für den Hirten auf der Pfaffenhofer Alm → abgelehnt von ODL / L4Y 

Nach aktuellem Stand wird die Hütte nicht gebaut und auch nicht benötigt. Eine Neuevaluierung der „Almsituation“ für 2023 ist noch ausständig. 

Eine Verpachtung der Almwirtschaft zusammen mit der Almweide wäre unser Vorschlag, um Konflikte in der Zukunft zu vermeiden. Bei der nächsten 

Vergabe werden wir uns dafür einsetzen. 

o Zugangsmöglichkeit von „Schloss Hörtenberg“ mit Sanierung der Innenstiege → abgelehnt von ODL / L4Y 

Das Thema soll dem Leaderverein übertragen werden, mit offenem Ausgang ohne zeitlichen Rahmen. 

Eine einfache Sanierungsvariante damit der Turm wieder begehbar wird, das ist unser Vorschlag. „Megaprojekte“, die nicht finanziert werden können, 

brauchen wir auf der Burg sicher nicht! 

o Ausbau Sportplatz – nicht nur für Fußballer, sondern für die Allgemeinheit (inkl. robusten Sitzmöglichkeiten, Basketballkorb, etc.) → abgelehnt von ODL / 

L4Y 

Der Ausbau des Sportplatzes soll so rasch als möglich geplant und mehrere Möglichkeiten evaluiert werden. Alle Kinder und Jugendlichen müssen 

uneingeschränkten Zugang zum Sportplatz haben. Wir sind gegen einen Ausbau, der dies nicht zulassen würde. 

 

 

o Kontrolle aller Verordnungen auf Richtigkeit und Gültigkeit → wurde im Zuge der Großprüfung durch die BH Innsbruck vorgenommen. Beanstandungen 

sind bzw. werden noch abgearbeitet. 

o Reduktion Hundesteuer für Absolventen des Hundeführerscheins / Der Hundeführerschein trägt zur wesentlichen Verbesserung von Alltagssituationen 

bei (Begegnungen mit Kindern, Radfahrern, Einhaltung Leinenzwang und Kotaufnahmepflicht, etc.) → leider wurde hier nicht auf unseren Vorschlag einer 

längerfristigen Reduktion der Hundesteuer eingegangen. Euro 50,- als Einmalzuschuss ist unserer Meinung nach zu wenig Anreiz den Hundeführerschein zu 

absolvieren, zumal dieser ja auch etwas kostet. 

Unsere bisherigen Anträge 

Unsere bisherigen Anfragen 



o Weiterverwendung Altordination Dr. Zimmermann (diese wurde im Jahr 2021 von der Gemeinde angekauft und zu 100% fremdfinanziert) → dazu gibt es 

noch immer kein Nutzungskonzept. Die monatlichen Kreditrückzahlungen, Betriebskosten, etc. bleiben als Kosten für die öffentliche Hand bzw. den 

Steuerzahler jedoch aufrecht. 

o Brückengutachten „Fögerbrücke“ bzw. aller Brücken im Dorf → bislang wurde leider kein Termin fixiert bzw. auch noch kein Auftrag an einen 

Sachverständigen vergeben. Die Revision ist (vorerst) im Budget 2023 vorgesehen → wir bleiben dran! 

o Lärmschutz ASFINAG bzw. ÖBB → die neue Dienstanweisung des Bundes an die ASFINAG würde eine Neubeurteilung im positiven Sinne für Pfaffenhofen 

ermöglichen → wir bleiben dran! 

o Energiesparen / Richtlinie für Gemeindeeinrichtungen (Überarbeitung/Neuverhandlung von Energie-Lieferverträgen, Heizung und Raumtemperaturen im 

Winter, Abschaltung v. öffentlicher Beleuchtung, zB Schloss Hörtenberg als symbolischen Beitrag etc.) → wir bleiben dran!  

o Jagd Pfaffenhofen - wie geht’s weiter? → Vergabe der Deputate wie im Jahr 2022 ist lt. BM angedacht (auf 1 Jahr befristet) → Beschlussfassung und 

Präsentation im GR dazu gab es jedoch (noch) keine. Unsererseits erscheint eine längerfristige Vergabe sinnvoller. 

 

 

 

o Realisierung Jugendraum/Übergangslösung inkl. Grundausstattung 

o Digitaler Leitungskataster 

o Geschenke f. Jubilare sollten im Sinne der Regionalität mit Produkten (oder Gutscheinen) von umliegenden Hofläden ausgestaltet werden 

o Erneuerung Umzäunung Kinderwiese Hörtenberg (KiWi Spielplatz) 

o Ordentliches Budget für sonstige Erhaltung, Sanierung, etc. der Kinderwiese Hörtenberg (KiWi Spielplatz) 

o Erneuerung Brücke Seiserweg/Klosterweg 

o Mehrzwecksaal – Anschaffung eines Tanzbodens für Veranstaltungen (zum Schutz des Saalbodens) 

o exakte Ausarbeitung der mittelfristen Finanzplanung (MFP) insbesondere in Hinblick auf anstehende Großprojekte (siehe untenstehend) 

➔ Wir setzen uns für die Aufnahme der Positionen im Budget 2023 ein! 

 

 

 

o Sanierung Quellableitung / evtl. Umsetzung eines Trinkwasserkraftwerkes 

o Erweiterung/Sanierung Haus der Kinder 

Räumlichkeiten für den Schülerhort / Erweiterung Kindergarten für eine 4. Gruppe / Erweiterung Kinderkrippe / Sanierung Volksschule / Ausbau einer 5. 

Klasse für die Volksschule 

o Dorfplatzgestaltung  

Unsere Anregungen für das Budget 2023 

Folgende Großprojekte stehen an 


